

Sitzung des Fachschaftsrates Maschinenbau

Sitzungsleitung:	Valentin Peters
Protokollführer:	Alexander Bartuli
Datum:	15.04.2021
Raum:	https://webroom.hrz.tu-chemnitz.de/gl/dom-fyn-pmv
Beginn:	17:01
Ende:	17:52
Termin der Einladung:	08.04.2021

Anwesenheitsliste:

Vorname	Nachname	Anwesend	Entschuldigt	Unentschuldigt
Alexander	Bartuli	x		
Maxine	Börner	x		
Marian	Buder	x		
Herbert Ronny	Futterleib	x		
Maria	Kretschmer	x		
Valentin	Peters	x		
Sten	Richter	x		
Kimberly	Staats	x		
Filip	Wittwer	x		

Gäste: Prof. Maik Berger, Dominik Hahn

Abstimmverhalten: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Tagesordnungspunkte (öffentlicher Teil):

TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind 9 von 9 stimmberechtigten Mitgliedern anwesend. Die Sitzung ist gemäß § 3 Abs. 5 der Geschäftsordnung des Student_innenRates der TU Chemnitz beschlussfähig.

TOP 2: Beschluss des Protokolls vom 08.04.2021

Valentin fragt nach Änderungswünschen. Es gibt keine Wortmeldungen.

Beschluss: Valentin beantragt den Beschluss des Protokolls vom 08.04.2021 in der vorliegenden Fassung.

Abstimmung: (9/0/0) → Das Protokoll ist beschlossen.

TOP 3: „Fragestunde“ mit Studis B/M/D_MB – Besprechung mit Prof. Berger

Prof. Berger bespricht den neuen, beschleunigten Ablauf der Systemakkreditierung, der die Behandlung des neuen Bachelorstudiengangs anstatt des alten vorsieht. Entsprechende terminliche Änderungen werden bei der geplanten Fragestunde berücksichtigt werden müssen (->letzte Aprilwoche).

Herr Berger äußert sich zur Rückmeldung des FSR zu den Evaluationsbögen (bspw. Probleme mit Datenschutz bei Freitextfeldern). Herr Odenwald wird in näherer Zukunft als Ansprechpartner für weitere Fragen bzgl. des Evaluationsprozesses für den FSR zur Verfügung stehen. Er wird zu diesem Zweck voraussichtlich im Mai an einer künftigen Sitzung des FSR teilnehmen.

Herr Berger, Dominik und der FSR besprechen Näheres zu Termin, Inhalt und Ablauf der Fragestunde.

Herr Berger merkt an, dass man Studiendekane auf zeitigere Sitzungstermine für die Auswertung künftiger TUCpanels hinweisen kann.

Herr Berger verlässt die Sitzung.

Der FSR berät zum Termin.

Die Fragestunde soll am 29.04.2021 ab 17:30 stattfinden. Ein alternativer Terminvorschlag ist der 28.04.2021. Fragen und Kritikpunkte der Studierenden sollen bis zum 23.04. gesammelt und in aufbereiteter Form bis zum 26.04.2021 an Frau Hindemit übermittelt werden. Entsprechend soll die geplante Mail an die Studierenden möglichst bis Montagmorgen versandt worden sein.

Beschluss: Valentin stellt den Antrag, die zuvor aufgeführten Termine per Beschluss festzulegen.

Abstimmung: (9/0/0) → Die Termine sind festgelegt.

TOP 8: Veranstaltungen (vorverschoben)

Dominik berichtet zum Stand der Planung des GEW-Workshops. Er soll am 07.06.2021 stattfinden. Die Uhrzeit wird demnächst noch festgelegt. Außerdem wird noch Rücksprache mit dem FSR ET/IT gehalten werden. Mit dem fertigen Angebot kann anschließend in der nächsten Sitzung beschlossen werden.

TOP 4: Gremienrundlauf

Kimberly berichtet aus der letzten iFSK.

Für größere Präsenzveranstaltungen hat die Uni aktuell zu wenige Schnelltests. Es wird im Sommersemester folglich erneut nur bei kleineren Präsenzveranstaltungen bleiben. Die Rektorwahl soll allerdings in Präsenz durchgeführt werden.

Der StuRa hat seine Unterstützung für den offenen Brief der KSS ausgesprochen.

Andere Fachschaften sind ebenfalls an einem Lehrgang für Finanzer_innen interessiert. Demnächst sollen auch Unterlagen für die Arbeit im FSR durch den StuRa vorbereitet werden.

TOP 5: Finanzen

Alex berichtet von der Terminverlängerung für die anstehende Semesterabrechnung und dem aktuellem Stand dieser.

Maria spricht an, dass der neue Drucker inventarisiert werden muss und sie sich demnächst dbzgl. mit Filip in Verbindung setzt.

TOP 6: Öffentlichkeitsarbeit

Valentin berichtet vom Stand seines Eintritts in das ÖA-Team.

TOP 7: Website

Keine Neuigkeiten

TOP 9: Sonstiges

Maria verweist auf das Doodle für die Terminfindung für eine teambildende Maßnahme.

Ende der Sitzung: 17:52